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信用保証協会のࢧۀԉのऔΓΈಛू̎

ɹࠓճは、͕ʮスλʔトΞοϓग़ݩʯ
ͱҐஔ͚ているྩ̐ࡏݱに͓͚る協
会のʮۀԠԉνʔϜʯにΑるࢧԉମ੍ͱ、
ঁੑۀԠԉνʔϜʮγϧΩʔΫϨイϯʯにΑ
るঁੑۀをޙԡしする׆ಈの内容にͭいて
հしͨい。

�̎ɽʮۀԠԉνʔϜʯʹ͍ͭͯ

ɹ協会では、Ұఆの保証৹ࠪݧܦをͭ࣋৬һ
を෦ॺԣ断తにूΊ、ʮۀԠԉνʔϜʯをฤ
してࢧۀԉۀにऔΓんでいる。本෦で͋
る保証౷ׅ෦のଞ、֤ 保証՝ʢ本ళӦۀ෦ٴͼ
全ࢧళʣの૭ޱにʮۀԠԉνʔϜʯのϝϯόʔ
をஔし、ݝ内すてのΤϦΞの͓٬͞ま͕
協会に૬ஊで͖るମ੍を͑ている。まͨ、

ʮۀԠԉνʔϜʯでは、ۀにؔする૬ஊをい
ͭでもड͚͚て͓Γ、まͩۀの४උ͕۩ମ
తにਐんでいないஈ֊でもܰؾに૬ஊい͚ͨͩ
る。ͦのͨΊ、ݩのラδΦہを׆用し、ۚ
༥ؔػࢧԉؔػにݶΒず、ۀに͚て͞ま
ざまなスςʔδにいる͓٬͞まに協会をར
用してもΒ͑るΑ͏なใをͬߦている。
ɹಛに、ۀのϏδϣϯ͕͋るఔ۩ମతに
なͬている૬ஊऀにରしては、ʮܭۀըαϙʔ
トΨイυʯを用いͨܭۀըॻのࡦఆࢧԉを
ている。͜のΨイυϒοΫは、ฏͬߦ �� 
͔Β協会͕ಠࣗにൃҊɾฤूɾൃߦしている
もので、ΧϑΣの։ۀをࢦすҰਓのঁੑۀ
ऀを事ྫͱして、ʮᶃϗοϓɿ ಄のதに͋る

��̍ɽ͡Ίʹ

ɹ܈അݝ信用保証協会ʢҎԼ、ʮ協会ʯͱい
͏。ʣでは、ݝ内のスλʔトΞοϓੑ׆Խを
తにʮۀԠԉνʔϜʯ͕த৺ͱなΓ、ۀの
४උஈ֊͔Βޙۀの事ي͕ۀಓにるまでの
ؒをࢧԉしている。まͨ、ʮۀԠԉνʔϜʯ
のதにはঁੑۀԠԉνʔϜʮγϧΩʔΫϨイ
ϯʯをผ్ฤし、ঁੑで͋るऀۀのࢧԉ
を௨じてݝ内のঁੑػۀӡのৢにΊてい
る。͕ࢲʮγϧΩʔΫϨイϯʯのϦʔμʔに
໋͞Εて͔Βまͩ̎で͋る͕、νʔϜの׆
ಈには̓Ҏ্લ͔ΒࢀՃしている。ݝ内に͓
͚るೝもʑߴまΓͭͭ͋Γ、ۙ࠷ではࣗ
Βʮηϛφʔイϕϯトに協͔ؔػԉࢧମ࣏
ྗして΄しいʯͱֻ͓͚をいͨͩ͘ػ会͕૿
͑ている。
ɹ協会͕ऀۀのࢧԉを։࢝しͨのは
ฏ ��  �� ݄ͱ、ͦ のྺ࢙はい。࣌のʮ
ԠԉνʔϜʯは本෦の৬һ໊͔Βなるগۀ
のνʔϜで͕͋ͬͨ、まͩۚ༥ؔػͱの૬ஊ͕
ਐんでいないํをରに、ܭۀըॻࡦఆを
ࢧԉするऔΓΈを։࢝しͨ。ͦのޙ、��
Ҏ্にΘͨΓऀۀͱରしな͕Β、ࢧ
ԉ事ྫϊϋをੵΈ্͛るதで、ʮۀԠ
ԉνʔϜʯもద֦ٓॆを܁Γฦして͖ͨ。ͦΕ
ΒのऔΓΈのߕ൹も͋ͬて、ۙは͓٬͞ま
͔Βの૬ஊۚ༥ؔػをܦ༝しͨܭۀը
ॻࡦఆࢧԉのґཔ͕݅૿͑ている。
ɹɹɹɹɹɹ

創業者への伴走支援とシルキークレイン
による女性創業を応援する取り組み
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ۀԠԉνʔϜのओͳۀ

ɾۀ૬ஊ、Ξυόイスॿݴ、保証੍
のҊ内

ɾܭۀըॻのࡦఆࢧԉ、ܭըにରするΞ
υόイス

ɾۚ༥ؔػのڮし、ಉߦ૬ஊʢऀۀ
する合ʣر͕

ɾ֎෦ઐՈ׆ݣ用のݕ౼、ఏҊ
ɾଞのࢧԉؔػͱの連ࢧܞԉのݕ౼、ఏҊ

ɹまͨ、協会のࢧԉをड͚てۀを࣮ݱしͨ
ऀۀにରして、事ي͕ۀಓにるまでのؒ
はしてࢧԉで͖るΑ͏、ޙۀのϑΥϩʔ
ΞοϓにもྗをೖΕている。まず、ۀ保証の
ར用ऀにରしては、༥ߦ࣮ࢿのޙを҆に
全݅֬گݱೝΞϯέʔトをૹしている。͞Β
に、༥ߦ࣮ࢿの̍ޙを҆に、औѻۚ༥ؔػ
ͱ協ྗして全݅๚ϞχλϦϯάを࣮ࢪして
いる。ϑΥϩʔΞοϓにࡍしては、ޙۀす͙
に՝を๊͑てしまい͕ͪなऀۀにରして、
֎෦ઐՈݣのχʔζを୳Γ、ૣΊのيಓ
मਖ਼͕で͖るΑ͏に৺ֻ͚ている。աڈのۀ
の͕ؒͦ҆͜ఆしޙۀΒ、͔ݧܦԉのࢧ
ͨ事ܧۀଓのΩʔになるͱ͑ߟ、ۀ保証ͱ
のϑΥϩʔΞοϓはηοトで͋るͱい͏ޙۀ
ೝࣝでऔΓんでいる。

、のΞイσΞをラϑスέονͱしてॻ͖ग़すʯۀ
ʮᶄスςοϓɿ ݕ౼をՃ͑て۩ମతでৄࡉな内
容にཧするʯ、ʮᶅδϟϯϓɿ ࠷ऴతなۀ
Ήʯࠐըॻʢ協会のఏग़用ʣͱམͱしܭ
ͱい͏ܭۀըॻ͕するまでの۩ମతな
ఔをॳΊてのํでもΘ͔Γすֶ͘る内容ͱ
なͬている。

ɹ͖にΘͨるʮۀԠԉνʔϜʯのӡӦに͓
いて、͓٬͞まにཱͭఏҊ͕で͖るਓࡐは必
ਢで͋るͨΊ、ਓࡐҭにͭいてしている
をհしͨい。ܭۀըのࡦఆࢧԉに͋ͨͬ
ては、̍ਓのرۀऀにରして、保証౷ׅ෦
ͱ֤保証՝のϝϯόʔをͦΕͧΕ໊̍ずͭબग़
して、໊̎のݸผࢧԉνʔϜをんでରԠして
いるͩ。ʮۀԠԉνʔϜʯは、ϕςラϯ保
証৹ࠪ୲ऀをத৺にߏ͞ΕͨνʔϜでは͋
る͕、ܭۀըࡦఆࢧԉのϊϋにؔしては
֤保証՝のϝϯόʔ͚ͩではෆする໘も͋
る。ͦのͨΊ、ࡦఆࢧԉのϊϋをͬ࣋てい
る保証౷ׅ෦ͱνʔϜをんでࢧԉしてい͘͜
ͱで、࣭のߴいࢧԉۀのఏڙͱಉ࣌に、保証
՝のएख৬һのスΩϧΞοϓにもͭな͛ている。
ɹな͓、ޙ΄どৄし͘記載する͕、૬ஊऀ͕ঁ
ੑの合は、ঁੑۀԠԉνʔϜʮγϧΩʔΫ
Ϩイϯʯのϝϯόʔ͕ܭըࡦఆࢧԉまでରԠし
ている。

ʲܭۀըαϙʔτΨΠυʳ
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ಛू̎　信用保証協会のࢧۀԉのऔΓΈ

�̏ɽʮۀԠԉνʔϜʯʹΑΔ
　　 ࢧԉྫࣄ

ɹʮۀԠԉνʔϜʯで֎෦ઐՈݣ事ۀを
。ԉ事ྫをͻͱͭհしͨいࢧ用しͨ׆

ɹऀۀで͋る̖͞んは࣌、ࣗಈंඋ会ࣾ
にۈし、όイΫのඋΧスλϜを୲して
いͨ。いままでഓͬて͖ٕͨज़ͱࣝを͔׆し、
େܕόイΫにಛԽしͨಠࣗのスλイϧの͓ళを
ग़しͨいͱ͑ߟてಠཱをܾҙ。आೖをرして
いるۚ༥ؔػをܦ༝して協会ܭۀըॻࡦ
ఆࢧԉのґཔ͕͋ͬͨͨΊ、ʮۀԠԉνʔϜʯ
のϝϯόʔ͕̖͞んͱ໘ஊをͨͬߦ。
ɹ࣌は、ओͨる事ॴもな͔ͬͨͨΊ、協
会ࢧళでの໘ஊͱなͬͨ。̖͞ん͔Βۀのಈ
ۀの֓ཁをͻͱͱ͓Γฉ͖औΓ、ۀ事ػ
に必ཁͱなる४උ৺͕͋͑ߏるఔͬてい
る͜ͱを֬ೝする͜ͱ͕で͖ͨ。ʮۀԠԉνʔ
ϜʯにΑるࢧԉでは、࠷ॳにʮなͥ、ܭۀը
ॻをࡦఆする必ཁ͕͋るの͔ʯにͭいて、ஸೡ
にઆ໌する͜ͱをେにしている。આ໌をฉい
̖ͨ͞んは、ܭۀըॻをࡦఆする͜ͱにલ
͖になΓ、۩ମతなܭըॻࡦఆࢧԉ͕։࢝しͨ。

ɹҰൠతにҿ৯ۀඒ容ࣨのΑ͏な事ྫのଟい
ఆのࡦըܭछで͋Ε、協会の৬һのΈでۀ
ճはόイΫのΧスλϜࠓ、ԉをしている͕ࢧ
γϣοϓͱい͏ಛघなۀଶで͋る͜ͱ、本ਓ
͕ΞイσΞのϒラογϡΞοϓをرしͨͨ
Ί、ܭըࡦఆஈ֊で֎෦ઐՈのࢦಋをऔΓೖ
Εる͜ͱͱしͨ。なる̖͘͞んのイϝʔδを
スϜʔζにܭըにམͱしࠐΊるΑ͏、தখۀا
断࢜のதでもࣗಈंɾόイΫۀքにৄしいઐ
Ոを協会でબఆし、ݣを࣮ࢪする͜ͱͱ
なͬͨ。
ɹ̍ճのઐՈݣでは、まずઐՈͱۚ༥
༧ఆを๚しۀ୲ऀをՃ͑ͨ̐ऀで։ؔػ
てگݱを֬ೝしͨޙ、ۚ༥ؔػの会ٞࣨをआΓ
て໘ஊをͨͬߦ。̖͞ん͔Βച্ඪ事ۀの
イϝʔδをฉ͖औΓ、ઃඋのվमऩܭࢧը、
必ཁなӡ転ۚࢿをݕ౼。まͨ、લに֬ೝし
て͖ͨ։ۀ༧ఆにͭいて、ͦΕͧΕのཱで

ҙ見をग़し合ͬͨ。
ɹ̎ճのઐՈݣでは、ઐՈ͔Β、ۀ
ըॻのΞυόイスにՃ͑て、̏ؒのϚωʔܭ
ϓラϯʢ؆୯な܁ۚࢿΓදʣのఏ͕ͨͬ͋ڙ。
ઐՈは、ຖ݄࠷どの͘Βいのച্ɾૈརを
必ཁͱするの͔、Θ͔Γす͘આ໌していͨ。
ͦのଞにもʮϗʔϜϖʔδを։ઃして、࣮ࡍに
උをしている༷ࢠをൃ信する͜ͱで、৽ސن
٬の֫ಘにもͭな͕るʯなど、۩ମతなΞυό
イスも৫Γަͥてࢦಋしていͨ。
ɹ̎ճのઐՈݣをܦてܭۀըॻ͕
し、̖͞んはۚ༥͔ؔػΒ༥ࢿをड͚て։ۀす
る͜ͱ͕で͖ͨ。̖͞ん͔Βはʮࣗではͮؾ
͔な͔ͬͨ͜ͱษڧෆͩͬͨ͜ͱをࢦఠし
てもΒい、ܭۀըॻをΑΓೱい内容で࡞る͜
ͱ͕で͖ͨʯͱँײのݴ༿をいͨͩいͨ。

ɹۀして͔Β̍ޙ、ϑΥϩʔΞοϓのͨ
ΊにલΦʔϓϯしͨళฮを๚しͨ。ΨϨʔ
δにはൢച用のόイΫ͕̍ͱΧスλϜۀ࡞த
のόイΫ͕̒ஔいて͋ͬͨ。લのۈઌ͔Β
のհにΑる事もҰఆྔ͋Γ、ޙۀのച্
はॱௐ。ܭۀըをେ্͖͘ճͬていͨ。まͨ、
ઐՈ͔ΒのΞυόイスをߟࢀにして、4/4
でϝϯςφϯス෩ܠυϨスΞοϓใのൃ信
を݁ͨͬߦՌ、ඈͼࠐΈの٬ސも֫ಘで͖てい
るͱの͜ͱͩͬͨ。̖͞ん͔Βはʮ૾してい
ͨҎ্にࣗの事ྔ͕ଟ͘なͬͨので、ݱ
のͱ͜ࠓ、Γない。ま͕ͨؒ࣌にճせるۀ࡞
ΖはॱௐでもকདྷのͨΊにϦϐʔλʔݻఆ٬
を֫ಘしてい͘必ཁੑをײじるʯͱ۩ମతな՝
͕͛ڍΒΕͨ。協会͔ΒはʮϞχλϦϯά
ͱॿݴをతに、ಉじઐՈをݣする͜ͱ͕
で͖ますʯͱఏҊし、࠶֎෦ઐՈݣを࣮
。する͜ͱͱなͬͨࢪ
ɹ௨ࢉでは̏ճͱなるઐՈݣで͋る͕、
ॳΊて̖͞んのళฮでߦΘΕͨ。̖͞んのΈ
にରして、ઐՈはʮऩӹのݯઘ͕ٕज़ྗなの
͔、まͨはυϨスΞοϓにؔするηϯスなの͔
、どのྖҬにڧΈ͕͋るの͔を見ۃΊ、ࣗ
でྗする෦ͱ֎׆用をਐΊる෦を͚
る必ཁ͕͋るʯʮඈͼࠐΈ٬はΧスλϜधཁ͕
ओなので、͓٬͞まのՁ؍を൱ఆせずにཧ解
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ɹઌにड़ͨʮۀԠԉνʔϜʯͱಉ༷に、
内のど͜のΤϦΞݝしているঁੑ͕رをۀ
でも૬ஊで͖るΑ͏、֤保証՝の૭ޱにϝ
ϯόʔをஔしているଞ、本෦にはʮγϧΩʔ
ΫϨイϯʯઐ用のిճઢをઃ͚て、なる
ͨ͘͘͞んの૬ஊ͕寄せΒΕるΑ͏ڥを
͑ている。

ɹʮγϧΩʔΫϨイϯʯͱい͏νʔϜ໊は、ۙ
܈അのදతなۀ࢈で͋るۀ࢈ݜのʮݜ、γ
ϧΫʯͱ、܈അݝのܗʮ、ΫϨイϯʯをΈ
合Θせͨもので、ʮঁੑऀۀのօ͞ま͕、し
な͔にӬ͘は͚ͨるΑ͏にʯͱい͏ئい
。ΊΒΕているࠐ͕
ɹྩ݄̐̎には、͜ のʮγϧΩʔΫϨイϯʯ
ͱい͏νʔϜ໊のඪݖをऔಘしͨ。औಘしͨ
͖͔͚ͬは、త࢈ࡒにؔするࢧԉをͬߦてい
る܈അ໌ൃݝ協会ʢ܈അݝࡒ૯合ࢧԉ૭ޱʣ
ͱܦӦࢧԉۀで連ܞしているதで、協会ͱ
してもඪݖのॏཁੑをೝࣝしͨͨΊで͋る。

ʮγϧΩʔΫϨイϯʯではʮ事ۀを্͏ߦでେ
なඪにͭいて、ऀۀにもͬて΄しいʯ
ͱ͑ߟ、ྩ̏、ྩ̐には、協会
のঁੑ͚ۀηϛφʔに܈അ໌ൃݝ協会のΞ
υόイβʔをট͖、رۀऀに͚てඪに
ͭいてのઆ໌をͨͬߦ。

する͕࢟େ。༧ࢉ内でのରԠྗͱ࣍のス
ςοϓのఏҊྗ͕Ϧϐʔλʔにͭな͕るʯ
ͱ۩ମతなΞυόイスをしていͨ。̖ ͞んはʮΞ
υόイスをߟࢀに、事ۀをؤுͬてい͖ͨい。
কདྷతにはઃඋをॆ࣮͞せ、όイΫのϨ
ストΞ෦ՃをޮԽしͨいʯͱҙཉを見
せͨ。ۀલ͔Βۀॳظまで、協会͕
する͜ͱで、λイϜϦʔにࣾの՝解ܾをࢧ
ԉする͜ͱ͕で͖ͨ。

�̐ɽঁੑۀԠԉνʔϜ
　　ʮγϧΩʔΫϨΠϯʯʹ͍ͭͯ

ɹʮγϧΩʔΫϨイϯʯはʮঁੑなΒではのࢹ、
Ӧܦԉをする͜ͱʯʮঁੑࢧし͔ͨ׆をੑײ
ऀ͕૬ஊしすいڥをఏڙする͜ͱʯにΑる
ӡのৢをతͱして、ฏػۀ内のঁੑݝ
�� ݄̔に݁しͨঁੑۀԠԉνʔϜで͋
る。協会のʮۀԠԉνʔϜʯのϝϯόʔの
த͔ΒϦʔμʔΞυόイβʔͱして໋͞Ε
ͨঁੑ৬һͱ、保証৹ࠪ୲ऀのத͔Βαϙʔ
λʔʢトϨʔχʔؒظʣͱして໋͞Εͨएख
ঁੑ৬һ͕ϝϯόʔͱなΓ、ࡏݱ �� ໊ମ੍で
ঁੑࢧۀԉにऔΓんでいる。

創業って何から
始めたらいいの？

女性に話を聞いてほしいな

○○について
教えてほしい

群馬県信用保証協会

相談は無料です。

お気軽にご相談ください。

保証協会の女性職員が対応します。保証協会の女性職員が対応します。

お気軽にご相談ください。

ご相談は無料です。

に、ご 相 談ください !

創業を目指
す女性

のみな
さまへ

☎ 027-226-6112
女性創業者 電話相談窓口
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シルキー
クレイン

女性創業応援チーム

お客さまの声

シルキー クレインの活動詳細

● 創業計画書の作成をお手伝いします。

● 様々な分野の専門家をご紹介します。
（費用負担なくアドバイスを受けられます）

● 金融機関への相談にシルキー クレイン
が同行することもできます。

● 創業後のフォローアップも行っています。

ʮ̡γϧΩʔΫϨΠϯʯϝϯόʔू߹ࣸਅʳ

ʮ̡γϧΩʔΫϨΠϯʯνϥγʳ
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ʢ�ʣηϛφʔのϓϩάϥϜʹ͍ͭͯ
ɹࠓ݄̕に։࠵しͨΨʔϧζۀΧϑΣを
ྫに、ηϛφʔの内容をհしͨい。

ᶃۀトʔΫ
ɹ本ηϛφʔのϝイϯͱなるίʔφʔ。協会
をར用してۀし໊ͨ̏のঁੑܦӦऀをύω
ラʔͱしてট͖、ۀにؔする࣮ମݧஊを൸࿐
するίʔφʔ。ࠓճのۀछは、༸՛ࢠళ、Ϧラ

͖るΑ͏になͬͨ。ྩ̏Ҏ߱は、会։
ͱ࠵ ;PPN を׆用しͨΦϯライϯͱのϋイϒ
Ϧουࣜܗでηϛφʔを࣮ࢪしている͕、Χ
ϑΣで։࠵していͨࠒͱൺてもࢀՃऀ͔Βの
ධはྑͩ。
ɹ͜のηϛφʔは、ۀする͖͔͚ͬͮ͘Γを
తͱして͓Γ、ʮۀにগしڵຯ͕͋るʯఔ
のํでも、ঁੑで͋Ε୭でもܰؾにࢀՃで
͖る内容ͱしている。ͦのͨΊืूにؔしては、
ֶ、にもνラγをしߍ内のେֶ、ઐֶݝ
ੜにもੵۃతにࢀՃをݺͼ͔͚ている。

�̑ɽঁੑ͚ۀηϛφʔ
　　ʮΨʔϧζۀΧϑΣʯʹ͍ͭͯ

ɹྩ̐は、̕ ݄に、ঁ ηϛφʔۀ͚ੑ
ʮγϧΩʔΫϨイϯ QSFTFOUT ΨʔϧζۀΧ
ϑΣʴ POMJOFʯを։࠵しͨ。ΨʔϧζۀΧϑΣ
は、に̍։࠵して͓Γ、ྩ̐で̒ճ
の։࠵ͱなͬͨ。
ɹηϛφʔ໊͕ʮΧϑΣʯͱなͬているのは、
ίϩφՒલは、協会のࢧԉをड͚てۀしͨ
ҿ৯ళをିしΓ、ηϛφʔ会ͱして໊͖ͨ
ΧϑΣۀで͋る。ʮΨʔϧζ JO લڮʯͱい
͏Α͏に、ຖҟなるҬの͓ళをબんで։࠵
してい͕ͨ、ྩ͔̏Βはײછの֦େঢ়
。を༕ྀして、会を協会本ళͱしているگ
ΧϑΣで։࠵で͖ない͜ͱは೦で͋る͕、η
ϛφʔを協会のݐ内で։࠵する͜ͱは、Φ
ϯライϯηϛφʔにऔΓΉ͖͔͚ͬͱもなͬ
ͨ。ηϛφʔલ͔Β会Φϯライϯ信の
४උにऔΓֻ͔る͜ͱ͕で͖るͨΊ、の
する͜ͱ͕でڙいηϛφʔをສの४උでఏߴ

ʲඪొ証ʳ

ʲΨʔϧζۀΧϑΣνϥγʳ
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Ϋθʔγϣϯαϩϯ、ߦॻ࢜事ॴ。ຖճ、
ύωラʔಉ࢜のۀछ͕ॏ複しないΑ͏、ؾをͭ
͚てબఆしている。
ɹࠓճのۀトʔΫのςʔϚは、ʮۀの͖ͬ
͔͚ʯ、ʮۀしてのײʯ、ʮडऀߨのϝο
ηʔδʯの̏ͭ。࢘会をΊるʮγϧΩʔΫϨ
イϯʯのϝϯόʔ͕ύωラʔにରしてॱ൪に࣭
し、ͦΕに͑てもΒ͏ࣜܗでਐߦしͨ。
ɹύωラʔには事લにΞϯέʔトをߦい、
用のۀトʔΫのݪ稿を用ҙしている͕、本൪
でݪ稿にはॻいていないΤϐιʔυをしग़す
ํもଟい。ͦΕ΄どۀに͔͚る͕͋ͬͨͱ
い͏͜ͱͩΖ͏。協ྗいͨͩいͨύωラʔ͔Β
はʮࢀՃऀをঁੑにݶఆしているͨΊ、本৺を
しすいʯͱい͏͕ଟ͔ͬͨ。

ᶄۀに͚てのΞυόイス
ɹதখۀا断࢜にΑるٛߨ。͋͘までೖฤ
ͱして、ۀの४උをしていないਓでもཧ解で
͖る内容を͓ئいしている。ࠓճは、ܭۀը
ॻ͕必ཁなཧ༝事ۀをする্でେにしͨい
͜ͱにͭいてしていͨͩいͨ。ઌੜのٛߨは
ධ͕ྑ͘、ؒ࣌ܜٳになるͱઌੜのपΓに
৺なࢀՃऀ͕ूまΓ、ઌੜ͕࣭߈Ίに合͏࢟
はྫྫ߃ͱなͬている。

ᶅ͓ۀཱͪใ
ɹ܈അ໌ൃݝ協会、܈അݝΑΖずࢧԉڌ、܈
അݝ事ۀঝܧɾҾࢧ͗ܧԉηϯλʔの̏ͭのࢧ
ԉؔػに協ྗをい͖ͨͩ、ऀۀにͱͬて༗ӹ
なऔΓΈをհしͨ。͜のηϛφʔを͖͔ͬ
͚ͱして、ޙ、ͦΕͧΕのࢧԉؔػに૬ஊに
ܞͱの連ؔػԉࢧՃऀもଟ͘、協会ͱࢀ͘ߦ
。ԉにもͭな͕ͬているࢧ
ɹࠓճはগしझをม͑て、事ۀঝܧɾҾ͗ܧ
ޙԉηϯλʔのίʔσΟωʔλʔをট͖、ʮࢧ
όϯΫʯ੍ऀܧ をհしͨ。ࢀՃऀ͔Βはʮ事
でないࢶબ͕͚ͩۀΊるͨΊには、࢝をۀ
͜ͱをΕてྑ͔ͬͨʯͱධͩͬͨ。

ᶆަྲྀ会
ɹηϛφʔऴྃޙは、डऀߨಉ࢜のަྲྀ会を
Ճし、डࢀのํもؔػԉࢧύωラʔ。ͨͬߦ

ΓしてͨͬߦΒ࣭をड͚ͨΓ、ަྲྀを͔ऀߨ
いͨ。ຖ、ަྲྀ会は༧ఆのऴྃࠁ࣌をա͗て
も、ຆどのࢀՃऀ͕ؼΖ͏ͱしない。ۀをر
するঁੑͱい͏ಉじཱのਓ͕ूまるަྲྀ
会は、ࢀՃऀにͱͬてͨいん༗ҙٛなؒ࣌ͱ
なͬている。ަྲྀ会のงғؾは、ঁੑऀۀ
ୡのྗ͞ڧをײじるものͩͬͨ。

ʢ�ʣΦϯϥΠϯηϛφʔʹ͍ͭͯ
ɹࠓճもࡢにଓ͖、会ͱಉ࣌ਐߦでΦϯ
ライϯηϛφʔを։࠵しͨ。ϋイϒϦουࣜܗ
でηϛφʔを։࠵するに͋ͨΓ、しͨを
հしͨい。
ɹまず、Φϯライϯηϛφʔにはڞ௨して、ʮη
ϛφʔにࢀՃしている֮ײを保てず、し
すいʯͱい͏͕ܽ͋る。ͦ͜でΨʔϧζۀ
ΧϑΣでは、୯にηϛφʔの༷ࢠを信するͩ
͚ではな͘、会の࢘会ऀͱはผに、ʮγϧΩʔ
ΫϨイϯʯのϝϯόʔ͔ΒΦϯライϯडऀߨઐ
用のφϏήʔλʔʢ໊̎ʣをઃ͚ͨ。φϏήʔ
λʔ͕ը໘の͏͜でࢹௌしているडऀߨに
ͼ͔͚る͜ͱで、Φϯライϯでもηϛφʔにݺ
。しͨを保てるΑ͏֮ײՃしているࢀ
ɹ࣍に、会のؒ࣌ܜٳなどのいํͩ。会
のؒ࣌ܜٳʢ�� ؒʣをͭな͙ͨΊに、Φϯ
ライϯφϏήʔλʔಉ࢜のトʔΫίʔφʔを
用ҙしͨ。協会に͓͚るۀ保証ར用ऀの
σʔλをੳして、ऀۀのྸผஉঁผの
छのۀするۀを解આしͨΓ、உঁにΑる
ҧいۀछผのฏۉ保証ར用ֹۚをൃදしͨ
Γする内容でトʔΫをల։しͨ。Φϯライϯड
しているۀどのΑ͏に͕ऀۀは、ଞのऀߨ
の͔、ڵຯをͬ࣋てࢹௌしていͨ。
ɹまͨ、ηϛφʔऴྃޙのަྲྀ会͕ߦΘΕている
࣌ۀて、ʮ͚にऀߨには、Φϯライϯडؒ࣌
にΑ͋͘る 2�"ʯをհしͨ。2�" のհは
ΒはʮΦϯライ͔ऀߨड、͕ͨͬߦॳΊてࠓ
ϯ։ޙ࠷࠵の2�"のίʔφʔ͕ͨいんษڧに
なͬͨ。会のηϛφʔでもͦのΑ͏なίʔφʔ
͕͋ͬͨΒྑいʯͱい͏ҙ見も͋Γ、ධͩͬͨ。

ɹྩ̐のηϛφʔには、会 �� ਓ、Φ
ϯライϯ �� ਓのܭ �� ໊のঁੑ͕डߨしͨ。ঁ
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ੑۀηϛφʔをӡӦするதで、Ұ൪Γ͕い
をײじるは、ࠓのड͕ऀߨདྷにはύ
ωラʔͱなͬてرۀऀのલでۀମݧஊ
をす͜ͱ͕し͘ない͜ͱͩ。࣮ࡍに、ύω
ラʔͱしてηϛφʔに協ྗして͘ΕるঁੑܦӦ
ऀは、ۀલに本ηϛφʔをडߨしͨͱい͏ํ
͕ଟい。本ηϛφʔをडߨしてۀをܾҙしͨ
ঁੑ͕কདྷして、࣍のঁੑۀの͖͔͚ͬ
を࡞るͱい͏॥をੜΈग़せている͜ͱͦ͜
のঁݝഅ܈ʮγϧΩʔΫϨイϯʯ͕ͪͨࢲ、͕
ੑۀに࠷もݙߩで͖ているで͋る。

�̒ɽʮγϧΩʔΫϨΠϯʯʹΑΔ
　　 ܭۀըॻࡦఆࢧԉྫࣄ

ɹʮγϧΩʔΫϨイϯʯでܭۀըॻࡦఆࢧԉ
をͨͬߦ事ྫをͻͱͭհしͨい。

ɹऀۀで͋る̗͞んは、ΨϨοトʢͦคで
͑ߟるΫϨʔϓʣઐのΧϑΣを։͖ͨいͱ࡞
て、ҿ৯ళでݧܦをੵんでいͨ。ΨϨοトͱの
ग़会いは内のΧϑΣでۈしていͨࠒで、ͦ
の̍ޙؒして本のΨϨοトをֶんͩͱ
の͜ͱͩͬͨ。
ɹ協会のۀηϛφʔをडߨしͨ͜ͱを͖ͬ
͔͚に、ʮγϧΩʔΫϨイϯʯઐ用のిճઢに
連བྷ͕͋Γ、໘ஊを͜͏ߦͱͱなͬͨ。̗͞ん
は࣌、ϕʔΧϦʔでΞϧόイトͱしてۈしな
͕Β、ۀ४උをਐΊていͨ。協会の本ళで
໘ஊをࡍͨͬߦ、̗͞んはʮηϛφʔで࣮ࡍに
ۀしͨํのをฉいて、ۀしͨいͱい͏ؾ
ఆするࡦըॻをܭۀなͬͨ。͘ڧҰ͕ͪ࣋
必ཁ͕͋るͱい͏をηϛφʔでもฉい͕ͨ、
ࣗ信͕ないのでखͬて΄しいʯͱしていͨ。
̗͞んのґཔをड͚、ʮγϧΩʔΫϨイϯʯで
。ͱͱしͨ͜͏ߦԉをࢧఆࡦըॻのܭۀ

ɹܭۀըॻを࡞するに͋ͨͬて、まずは、
ۀするͨΊに必ཁなۚࢿ事ۀに͓͚るۚࢿ
のྲྀΕをイϝʔδしすいΑ͏に、̗͞んの事
ڙしてఏ࡞Γදを܁ۚࢿ、内容に合Θせてۀ
しͨ。܁ۚࢿΓදにͭいては、どのఔ͓٬͞
ま͕དྷΕΑいの͔イϝʔδしすいΑ͏に、
ラϯν、ςΟʔλイϜͱいͬͨؒ࣌ଳごͱの୯
Ձ٬をೖྗするͱ、ࣗಈతにച্͕͞ࢉܭ
ΕるΑ͏にઃܭして͓いͨ。
ɹࣈにۤखҙ͕ࣝ͋るͱしてい̗ͨ͞んͩ
͕、Ұॹに܁ۚࢿΓදを࡞する͜ͱで、ঃʑ
に、どの͘Βいのച্͕͋Ε͕ࢉ࠾औΕるの
͔などをཧ解で͖るΑ͏になͬていͬͨ。Կ
も໘ஊをして܁ۚࢿΓදを͞せて、܁ۚࢿ
Γදをもͱにܭۀըॻもࡦఆしͨ。̗͞んは
ۚ༥͔ؔػΒ༥ࢿをड͚て、։ۀする͜ͱ͕で
͖ͨ。

ɹ։ۀして̎Χ݄ޙ、ϞχλϦϯάのͨΊにళ
ฮを๚しͨ。མͪணいͨงғؾのళ内には、
ঁੑάϧʔϓ͕̎དྷళしていͨ。をฉいて
Έるͱ、ঁੑ٬͕ଟい͕、உੑの̍ਓ٬もいる
ͱい͏。̗͞んは、ʮݻఆ٬を૿して、ܭը
をୡで͖るΑ͏にؤுΓͨいʯͱしていͨ。

ʲΨʔϧζۀΧϑΣʳ
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ɹ։ۀして �� Χ݄ޙには、̗͞んの͓ళでη
ϛφʔを։࠵しͨ。̗͞んには、ύωラʔͱし
て、ۀମݧஊをしてもΒ͕ͬͨ、डऀߨは
͏なず͖な͕Β真にをฉいていͨ。ۀମ
ࢧஊのதでは、ʮγϧΩʔΫϨイϯʯにΑるݧ
ԉにͭいても৮Εてʮෆ҆なͱ͖に、になͬ
て૬ஊにͬて͘Εͨ。ँײのͪ࣋ؾでいͬͺ
いʯͱして͘Εͨ。
ɹަྲྀ会では、ΨϨοトをఏڙし、डऀߨにָ
しいؒ࣌をաごしてもΒ͏͜ͱ͕で͖ͨ。̗͞
んはʮ͕ࢲηϛφʔでۀମݧஊをす͜ͱに
なるなんてͬࢥてもいな͔ͬͨ。օ͞んにָし
んでもΒ͑て͏Εしい。͓ళをએするػ会に
もなͬてྑ͔ͬͨʯͱتんでいͨ。

ɹ͜のΑ͏なࢧԉ事ྫۀηϛφʔ͕ධՁ
͞Ε、ྩ̐には、܈അ͔ݝΒ、͞まざま
なにνϟϨϯδするঁੑにରしてੵۃతな
ているஂମͱしてʮ͙んまً͘ঁੑͬߦԉをࢧ
ମの࣏ではࣗۙ࠷、ԉʯをडしͨ。まͨࢧ
ըؔࢀಉڞ෦ॺ͚ͩでな͘、உঁؔࡦۀ࢈
෦ॺ͔Βもηϛφʔの協ྗґཔをいͨͩ͘

、ʮγϧΩʔΫϨイϯʯはঁੑの׆༂をޙԡ
しするνʔϜͱして͘ೝ͞ΕるΑ͏になͬ
ͨ。

�̓ɽ͓ΘΓʹ

ɹࢧۀԉは、信用保証協会にͱͬてのڧΈに
なるͩͱ͑ߟている。いͭもは、どͪΒ͔
ͱい͑ཪํにまΘる͜ͱ͕ଟい信用保証協会
で͋る͕、ࢧۀԉのスςʔδでは、͓٬͞ま
ͱؔΘる͜ͱ͕ଟ͘、信用保証協会の͜ͱ
をΑͬ͘てもΒ͏͜ͱ͕で͖る。ͭまΓ、
、のෆ҆を๊͑ている͓٬͞まに寄Γఴい࣌ۀ
͖Ί͔ࡉいࢧԉを͜͏ߦͱで、信用保証協会の
ϑΝϯを૿す͜ͱ͕で͖るઈのػ会でも͋
る。まͨ、࣌ۀのࢧԉでͭな͕͓ͬͨ٬͞ま
をେにしてい͘͜ͱで、কདྷతにはҬのଟ
͘の͓٬͞まͱڧい信པؔでͭな͕る͜ͱも
で͖る。ͦΕ͚ͩのՁ͕͋る事ͩͱい͏͜
ͱをৗにҙࣝして、͜Ε͔Βもࢧۀԉをؤ
ுͬてい͖ͨい。




